EVENTO FINAL DEL PROYECTO EUROPEO LC DISTRICS EN BRUSELAS

11 de octubre de 2022

El proyecto Interreg Europe LC DISTRICTS ha superado su segunda fase, en la que las regiones participantes han implementado sus planes de acción regional. A pesar de que la situación global generada por la pandemia del COVID 19 afectó a muchas de las actividades proyectadas, la implementación de los planes de acción regionales definidos para la segunda fase del proyecto ha sido un éxito.

El 10 de octubre, tuvo lugar en Bruselas el último encuentro del consorcio. Los colaboradores del proyecto compartieron sus experiencias en la implementación de los planes regionales y al final de la reunión se realizó la evaluación del proyecto y de sus beneficios para cada participante.

Al día siguiente, 11 de octubre de 2022, se realizó el evento de gran difusión en la sede de Bruselas de uno de los colaboradores del proyecto, la Región Marche de Italia. Más de 40 *stakeholders* participaron en este evento final híbrido (en persona y online).

El Director del Servicio de Vivienda del Gobierno de Navarra, Javier Etayo, introdujo la reunión explicando brevemente el proyecto LC Districts y sus resultados a través de un video con la hoja de ruta del proyecto.

A continuación, se presentaron las experiencias en la implementación de los 5 planes regionales y los logros obtenidos en las regiones socias, gracias al proyecto.

Charo Camacho, representante del Programa Interreg Europe y oficial de políticas de la secretaría conjunta, presentó las oportunidades de la cooperación interregional en la nueva convocatoria del programa Interreg Europe para el periodo 2021-2027.

Para finalizar el evento, dos expertos provenientes de 2 de las regiones socias presentaron sendas experiencias piloto de éxito:

Tomislav Novosel, de REGEA, Agencia de energía del Noroeste de Croacia, explicó cómo se pueden integrar las medidas de clima y energía en los procesos de la planificación urbana, basándose en su experiencia en la ciudad de Karlovac.

Por su parte, José Costero, del Ayuntamiento de Pamplona, indicó que el futuro exige no solo la disminución de emisiones de carbono, sino la creación barrios de energía positiva, mediante la integración de soluciones energéticas. Compartió sus conocimientos basándose en su experiencia con el proyecto OPEN Lab en el barrio pamplonés de la Rochapea.

Para finalizar, la Sra. Izaskun Abril, Directora General de Ordenación del Territorio del Gobierno de Navarra clausuró el acto destacando la importancia de los proyectos interregionales en Europa, en los cuales se puede compartir experiencias y los conocimientos adquiridos.

Abril manifestó que "...Estamos encantados y encantadas de haber tenido la oportunidad de encontrarnos de nuevo al final del proyecto y de presentar en persona los resultados de los esfuerzos conjuntos de todos los participantes. Esperamos que los resultados del proyecto se transferirán entre las regiones participantes en el proyecto."

 $\underline{https://projects2014-2020.interregeurope.eu/lcdistricts/events/event/5408/transforming-the-built-environment-of-our-cities/$

Programa del evento final de LC Districts en Bruselas (Bélgica), celebrado el 11/10/2022.

https://www.youtube.com/watch?v=FeJ n7iORls

Video presentación de los resultados del proyecto LC Districts en Navarra.